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Note de la commission d’investiture 

Collège Régions 

En tant qu'administratrice sortante, Laure connaît parfaitement le CA et ses besoins et saura rendre 

efficace ses interventions. Elle souhaiterait pouvoir apporter ses compétences pour analyser 

qualitativement les événements à destination des alumni. Sur ses 4 ans de mandat, Laure a su s'engager 

efficacement sur les 2 premières années. La commission espère qu'elle aura la disponibilité nécessaire 

pour remplir son rôle si elle est réélue.  

Point fort : son expérience avec son 1er mandat au sein du CA 

Parrains 

• Brigitte Zeller 

• Marc Thiollier 

 



Chèrs Alumni,  

 

Je me représente pour un second et dernier mandat consécutif au sein du conseil 
d’administration de notre association Emlyon Alumni.  

Ces quatre dernières années ont été très riches pour la communauté alumni avec la 
formalisation de la raison d’être de notre association, la mise à jour de notre règlement de 
fonctionnement intérieur, la création d’une feuille de route commune entre la direction des 
alumni (DAR) et le conseil d’administration, la mise en place de binômes mentorat à grande 
échelle, la création et l’analyse d’une étude de segmentation des alumnis et des dizaines 
d’autres initiatives et actions concrètes depuis 4 ans.  

Nous avons surtout réussi à créer un conseil d’administration soudé, bienveillant et de plus en 
plus professionnel.  

J’aimerais continuer mon engagement auprès des alumni durant ces quatre prochaines années 
au sein du collège région.  

J’habite dans un village en Bretagne, proche du Mont-Saint-Michel. Je suis ingénieur et diplômée 
programme générale de management EM Lyon promo 2019 .  

Je suis maintenant à la tête d’un petit réseau de crèches interentreprises nommé Terre d’enfants 
avec comme slogan l’avenir au présent.  

Ce slogan résume bien mon état d’esprit qui est d’œuvrer au quotidien pour des actions 
durables et socialement riches.  

Je retrouve ces valeurs dans mon engagement en tant qu’administratrice de l’EM Lyon et j’aurais 
plaisir et à cœur de continuer mon action si je suis élue pour les quatre prochaines années.  

J’aimerais notamment clarifier l’offre aux alumni en rendant plus lisibles et accessibles les 
différents services : service carrière, service direction alumni relations, service executive.  
J’aimerais continuer le travail de personnification de l’offre aux alumni ainsi que de rendre les 
études à l’EM de nouveau possibles, voir faciles d’accès après quelques années d’exercice 
professionnel.  
Pour finir j’aimerais encore renforcer les liens entre les associations étudiantes et les 
associations (club) Alumni afin de faciliter les échanges, les synergies et limiter la fuite des jeunes 
diplômés de l’association durant plusieurs années comme nous le constatons aujourd’hui.  
 

Au plaisir chers alumni de vous recroiser, rencontrer échanger et peut-être même collaborer 
autour de projets communs,  

 

Amicalement,  

 

Laure MARIE  

 

 



 
 

 
QUESTIONNAIRE AUX CANDIDATS  

Conseil d’Administration 2025 emlyon alumni 
 

 
Nom               MARIE                                                             Prénom Laure 
Programme          PGM                                                     Promotion 2019 

 
 
Il n’y a pas de bonnes ou de mauvaises réponses à ce questionnaire. Notre objectif est 
simplement d’apprendre à mieux vous connaitre et de préparer l’échange que vous aurez 
avec la commission d’investiture dans les semaines à venir. 
 
Pour quel collège souhaitez-vous déposer votre candidature : 
   □  Paris - Ile de France  
   □  France - hors Ile de France  
   □  International  
 
Etes-vous ou avez-vous été : 
   □  Administrateur emlyon alumni 
   □  Administrateur Fondation 
   □   Ambassadeur de communauté géographique 
   □  Ambassadeur de communauté thématique (Club) 
   □  Ambassadeur de promotion 
   □   Intervenant à l'Ecole 
   □  Membre du Jury d'admission emlyon  
   □  Donateur à la Fondation 
   □  Autre (préciser)….. 
  
Etes-vous ou avez-vous été au cours de votre carrière : 
   □  Salarié d'une grande entreprise (G2000 - CAC40) 
   □  Salarié d'une administration ou collectivité 

□  Salarié d'une PME ou d’une ETI 
   □  Entrepreneur individuel 
   □  Artisan 
   □  Créateur d'entreprise  
   □   …  d’une start up 
   □  Salarié d'une association 
   □  Fonction commerciale 
   □  DRH 
   □  Direction Financière 



   □  Direction Générale 
   □  Production ou Logistique 
   □  Administrateur d'une entreprise 
   □  Mandataire social 
   □  Membre d'un Comex 
   □  Cadre dirigeant 
   □  Autre (préciser)… 
 
 
Quelles sont aujourd’hui vos motivations pour présenter votre candidature au poste 
d’Administrateur d’emlyon alumni? 
 
Je souhaite poursuivre mon engagement au sein de l’association EMLyon Alumni. Je se suis 
administratrice sortante, j’ai pu participer au bureau du CA durant deux ans en tant que trésorière puis 
les deux années suivantes comme membre du CA. J’aimerai continuer à œuvrer pour la communauté 
des alumni notamment sur les liens entres ambassadeurs, renforcer les ambassadeurs de promo dont 
je suis à l’initiative en 2021 (en remplacement et extension des « young alumni » qui existait depuis 
quelques années). Je serai aussi intéressée pour participer au déploiement des ambassadeurs en 
entreprise dans lesquels je vois beaucoup de potentiel pour les salariés, pour les entreprises et pour 
l’école.  
J’aimerais aussi clarifier l’offre aux alumni en rendant plus lisibles et accessibles les différents services : 
service carrière, service direction alumni relations, service executive etc…  
J’aimerais continuer le travail de personnification de l’offre aux alumni ainsi que de rendre les études 
à l’EM de nouveau possibles, voir indispensables après quelques années d’exercice professionnel.  
Pour finir j’aimerais encore renforcer les liens entre les associations étudiantes et les associations 
(club) Alumni afin de faciliter les échanges, les synergies et limiter la fuite des jeunes diplômés de 
l’association durant plusieurs années comme nous le constatons aujourd’hui.  
 
 
 
 
S’engager en tant qu’administrateur d’une association implique avoir du temps et s’engager 
à en consacrer tout au long de son mandat. 
 
De quelle disponibilité pensez-vous disposer pendant ces 4 années à venir ? 
□  1h par jour 
□  1h par semaine 
□  4h par semaine 
□  2 jours par semaine 
□  1h par mois 
□  4 heures par mois 
□  4 heures par trimestre 
□  Autres 
 
 
Les questions suivantes concernent votre connaissance et votre perception d’emlyon 
Alumni et du rôle d’un administrateur. 
 
Connaissez-vous aujourd’hui le travail réalisé par emlyon alumni ?  
Comment connaissez-vous ces actions ? 



 
Oui, pour y être membre active depuis 4 ans.  
 
 
 
Si oui, quelles sont les actions d’emlyon alumni que vous appréciez le plus ? Que feriez-vous pour les 
améliorer encore plus ? 
 
J’aimerais participer aux actions que j’ai cité plus haut et avant tout participer au maintien de l’état 
d’esprit et de la professionnalisation du CA comme cela a été initié ces dernières années.  
 
 
Quelles sont pour vous les principales missions de emlyon Alumni vis-à-vis des diplômés, vis-à-vis de 
l’école? 
 
Accueillir les Alumni dans tous les moments de leur vie, dans les succès comme dans les difficultés. 
Aider à maintenir et créer des liens dans la communauté.  
 
Quelles sont pour vous les missions d’un administrateur de l’emlyon alumni ? 
 
Être force de proposition, aider, guider l’équipe de salariés. Savoir échanger avec pertinence et 
bienveillances avec les directions de l’école.  
 
Avez-vous déjà pris au cours de votre carrière des initiatives pour animer la communauté des 
alumni ou contribuer à l’Ecole ? 
 
Oui ces 4 dernières années notamment comme administratrice.  
 
Le CA d’emlyon alumni, c’est une équipe d’une quinzaine de personnes ! Nous sommes tous 
bénévoles, tous très pris par nos activités professionnelles, éparpillés aux quatre coins du 
monde, et pour avancer et être efficaces, nous devons être capable de travailler en équipe. 
La question suivante peut vous paraître anodine, mais elle prend toute son importance pour 
notre CA ! 
 
Quels exemples pouvez-vous donner pour justifier de votre capacité à travailler en groupe 
 
A ma prise de fonction en mars 2020, le CA était très abîmé par des tensions présentes avant 
les élections et qui se sont renforcés durant les élections. Ma principale mission au sein du 
bureau a été de trouver des solutions pour créer du lien entre les administrateurs déjà en 
place et ceux nouvellement élus dont je faisais partie. J’ai par exemple été à l’initiative des 
« link’camp » qui ont fait intervenir un coach de l’EM pour nous mettre en lien puis en actions. 
Cela a plutôt bien fonctionné il me semble. J’ai aussi eu régulièrement des appels avec des 
administrateurs afin de les informer d’un rendez-vous qu’ils avaient pu manquer ou 
simplement échanger sur des projets.   
 
 
 
Enfin, la richesse de notre CA réside aussi dans les expertises que chacun peut apporter. En 
fonction des enjeux / projets en cours / administrateurs déjà en poste…, telle ou telle 
expertise peut avoir une valeur particulière pour nous lors du prochain mandat.  



 
Avez-vous une expertise particulière de nature à aider l’école ou la communauté des 
alumni ?  
 
J’ai maintenant une expérience en tant que salariée dans une grosse PME Limagrain mais aussi 
l’expérience d’avoir créé une société à partir de zéro dans une domaine complément différent 
de ma formation initiale. Ceci a montré mon adaptabilité mais aussi ma capacité à gérer des 
missions totalement différentes entre la construction de bâtiments ERP, la direction de 
crèches avec les recrutements, le management au quotidien et la gestion du réseau avec les 
relations institutionnelles, les relations commerciales avec les entreprises notamment.  
Je sais aussi de part ces deux dernières années où j’ai accompagné mon fils de 4 ans vers une 
perte d’autonomie et avec de forts troubles physiques et psychologiques ce que sont les 
difficultés personnelles et la valeur des proches et de la santé. Ceci permet de beaucoup 
relativiser et de se concentrer sur l’humain.  
 
 
Question aux administrateurs sortants : "En tant que candidat qui souhaite renouveler son 
mandat, quels sont les éléments que vous souhaitez porter à la connaissance des alumni sur 
votre implication et votre bilan en tant qu'administrateur au sein d'emlyon alumni  depuis 
4 ans ?  Quels sujets souhaiteriez-vous porter lors de votre prochain mandat si vous êtes 
réélu ?" 
 
 
Je me suis beaucoup engagé dès l'annonce des résultats des élections au sein de conseil 
d'administration et plus engageant encore au sein de son bureau comme 
trésorière.  L'association a beaucoup progressé en 4 ans. Nous avons repris en 2021 une 
association très abîmée dans un contexte où l'école se relevait aussi tout juste d'événements 
qui avaient terni son image.  
J'ai à mon niveau et surtout grâce un collectif dynamique et positif travaillé sur le 
rétablissement de liens entre les administrateurs de l'association, avec l'école, avec les 
ambassadeurs.  
J'ai travaillé sur la feuille de route entre les salariés de l'association (DAR) et les 
administrateurs. J'ai fait les premiers pas vers une clarification des budgets de l'association. 
Les ressources venant quasiment exclusivement de l'école elle-même via les frais de scolarité. 
Un échange constructif avec l'école à été amorcé.  
J'ai aussi formalisé, organisé et priorisé les chantiers que l'association allait pouvoir engager 
les prochaines années.  
J'ai aussi travaillé sur des sujets spécifiques comme le lien entre les étudiants, déjà membres 
de l'association dès leur arrivée à l'école, la corporation des étudiants et les alumnis diplômés.  
 
Une maladie neurologique sévère qui a touché mon plus jeune fils dès février 2023 m'a 
contraint progressivement à ralentir mon investissement pour l'association. Cet événement 
a  coïncidé avec le renouvellement partiel du CA et ma fonction au bureau de trésorier a été 
rapidement reprise par un nouvel élu.  
J'ai néanmoins toujours tenu à garder un lien fort avec l'école et l'association en travaillant 
sur les sujets clefs mis en place par le bureau de l'association sans cette fois en être à 
l'initiative. 
 



Mon contexte professionnel et familial me permet aujourd'hui de me représenter avec une 
envie de continuer sur la belle dynamique qui a été initiée il y a 4 ans. J'aimerais continuer à 
travailler sur le lien entre les étudiants et l'école et forte de mon expérience professionnelle 
d'entrepreneur, j'aimerais développer la pertinence de l'offre executive qui nous permet de 
relever nos défis professionnels tout au long de nos carrières. Le "lifelong learning" pouvant 
prendre différentes formes comme des universités d'été mêlant conférences et moments 
festifs, programmes sur mesure basés sur des problématiques terrains.  
J'aimerais aussi continuer à apporter ma contribution complémentaire, parfois décalée de par 
mon parcours (ingénieur puis executive PGM) et mes expériences dans des domaines très 
diverses allant du milieu bancaire à la petite enfance en passant par l'industrie semancière.  
 
 
Un très grand merci pour tout le temps que vous avez passé à remplir ce questionnaire, nous 
avons hâte de vous rencontrer ! 
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